



1978年にビーコンシステム(現リンクレア)に入社。2004年代表取締役社長に、13年代表取締役会長に就任し、18年からは特別顧問。11年に情報サービス産業協会の理事に就任。13年副会長に、19年から会長。令和3年秋の褒章で藍綬褒章を受章。

「お客様、情報サービス産業に携わる多くの方々のおかげ。受章を励みに、業界ビジョンである『デジタル技術で人が輝く社会を創る』べく、実現に向けて精進していきたい」と話すのは、秋の褒章で藍綬褒章を受章した情報サービス産業協会(JISA)の原孝会長。JISAは、10年先を見据えた「JISA2030」を、新しいビジョンとして、名譽なことだ。受章

IISAにとつても大変光栄

私が会長職を務めているJ

ISAにとっても大変光栄

任も感じている。

私の母体のリンクレアは

独立系の会社で、50

年以上にわたり培っ

たテクノロジー、サ

ービス力で、リンク

レアならではのサー

ビスを通じて、さま

ざな業種のお客さ

まの経営課題に応え

ている。今は経営か

ら退いているが、主

— 今日は、藍綬褒章受章おめでとうございます。

原会長  
IT業界、特に

「お客様、情報サービス産業に携わる多くの方々のおかげ。受章を励みに、業界ビジョンである『デジタル技術で人が輝く社会を創る』べく、実現に向けて精進していきたい」と話すのは、秋の褒章で藍綬褒章を受章した情報サービス産業協会(JISA)の原孝会長。JISAは、10年先を見据えた「JISA2030」を、新しいビジョン

ス産業に携わる多くの方々のおかげ。受章を励みに、成する。人材が勝負だ」と熱く語る原会

長にインタビューよした。

# 情報サービス産業協会新ビジョン



テー

ト

は、

に営業

煙で四十何年やつて

きた。

私は一人だったが、大変あり

がたい

と思うと同時に、責

め

真っ向勝負で、飛び込み

営業というか、可

能性のあるところ

にはエンジニアと

そのためにも、できるだけ

は、

情報

「ALL FOR ONE」が私の信条だ。現在、JISAの会員企業の社員は36万人いる。会員企業の、特に現場のために、何をするかがすごく大事だ。

そのためにも、できるだけ

も大きく変わってきています。DXが加速する中で、業界に求められるものは、

原会長 「現場ファースト」「ALL FOR ONE」

E」が私の信条だ。現在、

JISAの会員企業の社員

は36万人いる。会員企業

の、特に現場のために、何

をするかがすごく大事だ。

そのためにも、できるだけ

は、

情報

は、

DX

が

信しました。

原会長 デジタル技術で「人が輝く社会」を創ることを宣言した。「人が輝く社会」を創るのは、簡単にできない。あえて「2030」にしたのは、10年ぐらいの覚悟を持ってやらなければいけないからだ。

## 原孝会長に聞く



「JISAスピリット」ポスター

# 10年先を見据え IT人材育成

一緒になって、今で言う提案営業をやってきた。JISAでは副会長6年、会長が今3年目、その前の理事が含まれると10年以上にわたって活動している。

私は、こういう男なので直球でやってきた。こうしたことでも、今回、評価されたのかかもしれない。

—コロナ禍で、情報サ

ービス産業を取り巻く環境が違う。確かにグローバル

G A F Aなどと比較されても「日本はデジタル化で遅れている」とか言われているが、決してそうは思わない。戦っているフイールド

のではなく、戦略的な提案が求められる。まさにサー

— JISAは、新しいビジネスストメントの力で「人が輝く社会」を創っていきたい。

スタンダード的なものは、IS Aの活動に引き込んだい。「現場ファースト」の考え方は、これからも続け

ます。企業もそうだが、現場が元気でないといけない

G A F Aなどと比較されると、DXなり、インベーショ

会員企業の社員の方々をJISAの活動に引き込みます。IS Aでは副会長6年、会長が今3年目、その前の理事が含まれると10年以上にわたって活動している。

私は、こういう男なので直球でやってきた。こうしたことでも、今回、評価されたのかかもしれない。

—コロナ禍で、情報サ